
ACTA NQ. 4S 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 12-12-988 

Aos doze dias do mes de Dezembro do ano de;fmil novecento~ "e oitenta 

e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do C~ncelho e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do Pre 

sidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores, Srs. Prof. 

Celso Augusto Baptista dos Santos, EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva, Prof. Hen

rique Manuel Marques Domingos e EngQ Carlos Manuel da Silva Santos. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu

niao. 

FALTAS: - De seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar 

as faltas dadas pelos Vereadores, Srs. Dr. José Pires dos Santos e EngQ. Antônio 

~fanuel de Almeida Alves, que se deslocaram a Inhambane - Maputo, em representaçao 

do Município. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do balan

cete da tesouraria, relativo ao dia 9 do mes em curso, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - duzentos 

e setenta e sete milhões trezentos e setenta e um mil quatrocentos e vinte e oito 

escudos e sessenta centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria 

- seis milhões quinhentos e cinquenta e oito mil quinhentos e cinquenta e quatro 

escudos e cinquenta centavos; Receita do dia em operações orçamentais - duzentos 

e oitenta mil quinhentos e noventa e dois escudos e cinquenta centavos; Receita 

do dia em operações de tesouraria - trinta e nove mil e quarenta e seis secudos; 

Despesa do dia em operações orçamentais - quatrocentos e noventa e três mil nove

centos e oitenta e quatro escudos; Despesa do dia em operações de tesouraria 

- tres- milhões duzentos e setenta e quatro mil setecentos e quinze escudos; Saldo 

para o dia seguinte em operações orçamentais - duzentos e setenta e sete milhões 

cento e cinquenta e oito mil e trinta e sete escudos e dez centavos; Saldo para 

o dia seguinte em operações de tesouraria - três milhões trezentos e vinte e dois 

mil oitocentos e oitenta e cinco escudos e cinquenta centavos. 

AVEIRO E SANTO ANTÓNIO DO PRfNCIPE - RELAÇÕES DE AMIZADE: - Em se

quencia das diversas deliberações já tomadas sobre o assunto, a Câmara recebeu a 

presença do Ministro Quaresma Costa, Adjunto do Primeiro Ministro na Província 

do Pagué, que se encontra de visita à nossa Cidade e a quem o Sr. Presidente agra
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deceu a genti:eza da visita e refer iu a sua eongratu;taçã' pela 'assi~atur~ do acor

do de geminaçao entre aquele Estado e a Cidade de Ave" o, que teve lugar no pas

sado dia 9, formulando votos de que do mesmo resulte boas e profícuas relações 

para o futuro. Seguiu-se prolongada troca de impressões em que foram mencionados 

todos os materiais que já foram oferecidos e remetidos para aquela Província, bem 

como de todo aquele que irá a índa ser enviado, o qual se merrc.fnna em lista que fi

ca a fazer parte integrante desta acta, sendo grande parte de l e proveniente de 

ofertas de Empresas Aveirenses e que se destina, essencialmente, ã recuperação do 

anti go Ediflcio dos Paços do Concelho da Ilha do Prlncipe, ao a cabamento de qua

tro habitações que se encontram só com a construção em alvenaria, recuperação de 

estradas, funcionament o dasescolas, et c .. Deliberou-se, também, oferecer um motor 

para repara ção de uma viatura de recolha de lixo que se en contra avariada. 

De seguida, houve uma intervenção do Sr. Ministro que disse o se

guinte: "Sinto-me satisfeito por ter vivido estes dias, quase quinze, nesta Ci

dade de Aveiro, onde pude conhe cer as realidades da Cidade de Aveiro, da Câmara 

de Aveiro e posso mesmo dizer que esta minha estadia constitui para mim uma es

tadia de aprendizagem. Muitas coisas aprendi quanto ao funcionamento da Câmara e 

calhou em boa altura, porque a nova dinâmica que estamos dando ao nosso processo 

democrático, isso impôs que se vai fazer a revisão da nossa Cons t i t u i ção e nessa 

revisão está pr.evista a discussão se as Assembleias Populares Distritais devem 

continuar ou se deve novamente pôr-se em execução a câmara. Nós os Presidentes 

das Assembleias Populares Distritais e mesmo os Srs. Deputados de uma ce r t a ida

de, são da opinião que se deve voltar novamente para a Câmara. E eu tambêm vejo 

que o nosso Presidente da Asserrilileia Popular Nacional também está sensibilizado 

para a Câmara. E ao co nhece r o funcionamento da Câmara Municipal de Aveiro, pa

pel que desempenha no seio da população, é um organismo dinâmico e vivo na mate

rialização das linhas orientadoras da Nação. Os cidadãos sentem-se felizes com a 

acção da Câmara. Quase que se vê aqui na Cidade, de Aveiro, sente-se acção do Es

tado junto das populações mas não se vê o Estado. é a Câmara que materializa tu

do. Portanto i sso para mim estimulou-me e aprendi e mesmo no quadro das cidades 

da geminação, isso télmbém nos serve a nós os Presidentes das Assembleias Popula

res Distritais porque a Assembleia Popular Distrital é v oca ci onar alguns ramos 

camaráriOS, mas não assenta bem. temos que ser Câmara mesmo. Por isso mesmo, por 

recolher muitos dados que me vão permitir participar na Assembleia Na ci ona l nos 

debates e defender essa Situação. Por outro lado eu queria agradecer a maneira 

tão amistosa c omo fui recebido aqui por Sua Excelência o Sr. Presidente da Câmara 

de Aveiro. pelos Excelentíssimos Srs. Vereadores, senti-me corno se estivesse em 

minha casa. Foi com um espírito de abertura, quer de expressão, quer de tratamen
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d~~!~to, aqui na Câmara eu podia entrar em todos os vi 

ambiente acolhedor e amistoso. Portanto por e que eu queria 

aqui deixar os meus sinceros agradecimentos e quería desejar a todos os Srs. Ve

readores, muita saúde, felicidades, bem estar e que o próximo ano seja muito fe

liz para os Srs. Vereadores e que traga muito sucesso e progresso das activida

des camarárias para o bem da população aveirense. Obrigado." 

A finalizar o Vereador Sr. Prof. Domingos propôs q~e se oficie ao 

Sr. Presidente da Câmar a Municipal de Viseu, a agradecer a forma cordial e amis

tosa Como recebeu o Sr. Ministro Quaresma Cos t a . 

De seguida, o Sr. Presidente ausentou-se com o Sr. Ministro, tendo 

o Vereador Sr. Prof. Celso Santos assumido a direcção dos trabalhos. 

AGROVOUGA/88: - Por proposta do Vereador Sr. Engº. Carlos Santos 

e por unanimidade, foi deliberado, mandar proceder à cunhagem de mais cem meda

lhas alusivas à Agrovouga, tendo em vista que as mesmas já estão esgotadas e 

existem inúmeros pedidos. 

EMPREITADAS - REPOSIÇÃO DE VALAS: - No seguimento do deliberado 

na reunião de 28 de Nov embr o , último, foi lida a informação prestada pelos Ser

vi ços Municipais competentes, relativamente às propostas apresentadas para a 

execução da empreitada em epígrafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, 

adjudicar os referidos trabalhos à Firma VIATÊCNICA - Infraestruturas Viárias, 

Ldª., pela quantia de sete milhões duzentos e oitenta e dois mil duzentos e oi

tenta escudos, acrescida de IVA , dado ter sido a proposta mais vantajosa . 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DO CLUBE DOS GALITOS: - Por 

proposta do Vereador Sr. Eng2. Vítor Silva e por unanimidade, foi deliberado, 

encarregar os Serviços Técnicos de procederem à execução de uma placa indicati

va da construção em epígrafe, para ser colocada no local da obra. 

ESTÁDIO r~RI O DUARTE: - Na sequência da deliberação tornada na 

reuniao de 18 de Julho e face aos esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. 

Eng9 . Vítor Silva, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma RI&~R 

- Indústrias Ná ut i ca s Alves Barbosa, Ldª., o fornecimento e montagem de mais 

cinquenta e duas cadeiras para o Estádio Mário Duarte, pela quantia total de 

duzentos e noventa e seis mil e novecentos escudos e nas demais condições cons 

tantes da respectiva proposta. 

ARRANJO DO ESPAÇO ENVOLVENTE À IGREJA DE SANTA JON~A - 2A. FASE: 

- A Câma r a tornou conhe c i men t o das propostas com vista à realização da obra "Ar

ranjo do Espaço Envolvente à Igreja de Santa Joana - 2ª. Fase", apresentadas 

pelas seguintes Firmas e dos valores que a seguir se indicam: NQ. 1 - Joaquim 
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Alves, Sucr s . , Ldª., - vinte e um milh ões novecento uzentos 

escudos; NQ. 2 - SAVECOL - Sociedade Aveirense de 

- dezanove milhões oitocentos e sessenta e nove mil cent o e setenta e oito es

cudos; e NQ. 3 - Manuel Mendes, Ldª., - dez oit o ~ilhões novecentos e noventa e 

quatro mil seiscentos e quarenta escud os, send o todas as imp ortâncias acresci

das de IVA. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o correspondente processo 

aos Serviços Técnicos para estudo e informação, com vista a posterior resolução. 

CONSTRUÇÃO DE UMA PISCINA DE CINQUENTA METROS: - Na sequência do 

deliberado em 22 de Agosto, findo, foram presentes e apreciadas as propostas 

com vista à construção de uma piscina de cinquenta metros, apresentadas pelas 

seguintes Firmas e dos valores a seguir indicad os: NQ. 1 - ZEUS - Sociedade de 

Construções Civis e Industriais , Ldª. - vinte e nove milh ões novecent os e oi 

tenta mil escudos; NQ. 2 - CONSTRUÇÃO MODERNA - José Domingos d'Almeida, Ldª . 

- quarenta e quatro milhões cento e vinte e quatro mil cento e trinta e oito 

escudos; NQ. 3 - SOCIEDADE DE CONSTRUÇÕES - Severo de Carvalho, S.A. - trinta 

e tres milhões quinhentos e setenta e seis mil duzentos e cinquenta e cinco es

cudos, e NQ. 4 - SAVECOL - Sociedade Aveirense de Construções Civis, Ldª. 

- trinta e quatro milhões oitenta e seis mil cento e setenta e seis escudos, 

sendo t odas as importâncias acrescidas de IVA. Após troca de impressões, f oi 

deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Municipais compe

tentes para estudo e informação, a fim de posteriormente o Executivo se pronun

ciar. 

FEIRA EXPOSIÇÃO DE ~~Rço/89 - PUBLICIDADE: - A Câmara tomou conhe 

cimento das propostas solicitadas pela Comissão Executiva da Feira de Março, 

para efeitos de publicidade sonora e figurativa naquele certame. Ana l i s a dos 

os valores oferecidos pelas Firmas concorrentes, foi deliberado, por unanimida

de, adjudicar a publicidade sonora ã DANFIL - Publicidade e Artes Gráficas, 

Ldª., pela quantia de seiscentos e oitenta mil escudos e a publicidade figu

rativa á PUBLIMAGEM - Publicidade e Serviços, Ldª., pela quantia de quinhentos 

mil escudos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA CABINE PARA O TRACTOR DE FOSSAS:

- Foram abertas as propostas respeitantes à aquisição de uma cabine para o 

tractor de fossas, conforme deliberação tomada na reunião de 28 de Novembro, 

findo, apresentadas pelos seguintes empreiteiros: NQ. 1 - Afonso de Oliveira 

Costa & Filhos, Ldª. - oitocentos e vinte e quatro mil oitocentos e cinquenta 

escudos; NQ. 2 - FERSILCA de Fernando M.S. Campos - quinhentos e cinquenta mil 

escudos ou em alternativa - seiscentos e vinte e cinco mil escudos e NQ. 3 
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- ACC - Auto ~omercial de Cantanhede, Ld9. 


cudos. Foi deliberado, por unanimidade, remeter Armazéns Gerais
 

para estudo e .í.nf ormaçao conveniente.
 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e mediç~o de 

trabalhos: 

-l~. s í.tuac ao da obra "Recuperação do Antigo Edifício dos Paços 

do Concelho de Esgueira", adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia de 

três milhões oitocentos e oitenta e cinco mil cento e trinta e cinco escudos e 

dez centavos; 

-2ª. situaç~o e ~ltima da obra "Construção do Dormit6rio para a 

Polícia de Segurança P~blica", adjudicada a illctero Marques dos Santos, da quan

tia de três milh~es quinhentos e dezoito m~l quinhentos e vinte e sete escudos 

e cinquenta centavos; 

-5§. situação da obra "Centro Social do Edifício Sede da Junta 

de Freguesia de Cacia - 22. Fase", adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quan

tia de um milhão duzentos e cinquenta e dois mil setecentos e setenta e um escu

dos; 

-S2. sitllaç~o e ~ltima da obra "Pavimentação da Rua da Paz", adj~ 
dicada ã VIATÉCNICA, LUA., da quantia de seis milhões novecentos e cinco mil cen 

to e oitenta e sete escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi 

ção do material constante das seguinLes requisições: Serviço requisitante 03 

- NQ. 596/88, da quantia de cento e quarenta e dois mil setecentos e quinze es

cudos; Serviço requisitante 06 - NQs. 3115, 3116 e 3164/88, das quantias de cen

to e cinquenta e cinco mil seiscentos e dez escudos, duzentos e vinte e um mil 

cento e trinta escudos e duzentos e oitenta e cinco mil trezentos e oitenta es

cudos e cinquenta centavos, respectivamente; Serviço requisitante 09 - NQs. 1675, 

1680, 1681, 1682 e 1683/88, das quantias ue cento e trinta e oito mil novecentos 

e trinta e oito escudos, trezentos e dezassete mil novecentos e trinta e sete 

escudos, cento e vinte mil quatrocentos e sessenta escudos, cento e cinquenta 

e dois mil e cem escudos e quatrocentos e noventa e sete mil cento e treze es

cudos, respectivamente; e Serviço requisitante 10 - NQ. 48/88, da quantia de qua

trocentos e seis mil seiscentos e sessenta e nove escudos. 

REGIÃO DE TURISMO ROTA DA LUZ: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

informou a Câmara de que se realizou no passado dia 7 uma reunião da Comissão 

Regional da Região de Turismo Rota da Luz e deu nota dos assuntos mais relevantes 

que na mesma foram tratados. 
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deliberado na ültima reunião, o Vereador Sr. Prof. c~so Santos deu nota do que 

se passou na reuniio realizada sobre o assunto em ~{grafe, salientando o facto 

de na mesma ter sido deliberado lihertar da reserva Agrícola Nacional. o terre

no necessirio i construçio daquela Escola, tendo em consideraç~o a localizaç~o 

do terreno em relaçio i malha urbana adjacente. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - TRANSFERÊNCIA DE VERBAS: - Por proposta 

do Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva e após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanjmidade, autorizar a transferincia de uma verba de dez milhões de escu

dos para os serviços Municipalizados, para ocorrer a dificuldades de tesouraria. 

JUNTA DE FREGUES I A DE So JACINTO: - A Câmara tomou conhecimento 

de uma exposiçio subscrita por moradores da Freguesia de S. Jacinto, através 

da qual se solicita o apoio do Município para a concretização de uma velha as

piraçio da populaçio, e que se traduz na aquisiç~o de um Ferry-Boat, tendo em 

vista os graves problemas existentes com os transportes, o que acarreta grandes 

prejuízos para todos. Seguiu-se prolongada troca de impressões, apos o que a 

Câmara deliberou, por unanimidade, apoiar a pretensão exposta. 

ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MlmIC1PIOS PORTUGUESES - ESTRADAS - TRANS

FERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS: - A Câmara tomou conhecimento de uma circular da As

sociaçao em epígrafe, através da qual se sugere a não aceitação da transferência 

da gestio das estradas nacionais desclassificadas, enquanto se não verificar a 

transferência por via legislativa, bem como dotação oaçamental para o efeito, 

tendo sido deliberado, por unanimidade, concordar. 

JUNTA DE FREGUESIA DE ESGUEIRA: - De acordo com os ofícios da Junta 

de Freguesia e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autori

zar o pagamento da quantia total de duzentos e noventa e dois mil oitocentos e 

cinquenta e nove escudos àquela Autarquia, referente ao fornecimento de materiais 

de construçio e mio-de-obra empregues na coustruçio de um Ginásio para o Clube do 

Povo de Esgueira. 

JUNTA DE FREGUESIA DE NARIZ: - De acordo com um pedido formulado 

pela Junta de Freguesia de Nariz e após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, atribuir ~quela Autarquia um subsídio da quantia de quinhentos e 

setenta e nove mil seiscentos e oitenta e nove escudos e cinquenta centavos, des

tinado ao pagamento da importância em débito, relativa à construçio da Capela do 

Cemitério Paroquial daquela Freguesia. 

MERCADO JOSÉ ESTÊVÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Face aos ~eque

rimentos apresentados pelos respectivos concessionirios e i informação prestada 
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pelo encarregado que aqui se dá corno transcrita, u~~ 

pôr em arrematação em hasta pública as bancas nQS'0 6 e 7 da placa C do Mercado 

José Estêvão e marcar a respectiva praça para o pró imo dia 6 de Fevereiro, pelas 

14 horas e 30 minutos, no F.di.fício Sede desta Câma a Municipal. 

ALIENAÇÃO DE BENS - BAIRRO DA BELA VI STA: - A Câmara tornou conheci

mento de um requerimento de Afonso Lopes Antunes residente na casa n9. 55, do 

Bairro da Bela Vista, a solicitar a compra da mesma e que o seu pagamento seja 

efectuado da seguint e forma: dez por cento no acto da escritura e o restante em 

quatro prestações trimestrais. Foi deliberado, por unanimidade e de acordo com a 

informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, deferir o pedido for

mulado nos termos requeridos. 

IDEM - URBANI ZAÇÃO FORCA-VQllGA: - Presente um requerimento da Fir

ma Mário Ferreira Couto, Ld~., adquirente do lote n9. 13 do Sector E si to na Zo

na Forca Vouga a solicitar que a escritura do referido lote seja celebrada em 

nome de José Manuel Lopes Oliveira. Face ã informação prestada pela Secção de Pa

trimónio e Notariado e ap6s troca de impress~es , foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o solicitado nos termo s requeridos. 

-Face ao requerimento de Sebasti~o Manuel Piedade de Oliveira adqui

rente do lote nQ. 8 do Sector E da Urbanização em epígrafe e ap6s troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar que a escritura do referido lo

te seja celebrada em nome de Jorge Manuel PatrIcia de Morais, conforme informação 

prestada pelos Serviços Municipais competentes. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM DE INFÂNCIA DE ESGUEIRA: - De acordo 

com uma propo sta efectuada pelo Vereador Sr. Prof. Celso Santos, a Câmara delibe

rou, por unanimidade, autorizar a aquisição de mobiliârio e um aquecedor para o 

Jardim de Inf~ncia de Esgueira e, ainda, atribuir ao mesmo um subsIdio de quinze 

mil escudos para c omparticipaç~o na aquisição de material de expediente. 

IDEM - PRIMÁRIA NQ. 1 DAS QUINTÃS: - Face a informação prestada 

pelos Serviços Municipais competentes, e após breve troca de impressões, foi de

liberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da factura nQ. 426 da quantia 

total de quarenta e cinco mil escudos ao Centro de Acção Social do Concelho de 

Ilhava, referente à execução dos trabalhos de carpintaria para a Escola nQ. 1 de 

Quintãs. 

RECUPERAÇÃO DO ANTIC~ EDIFíCIO DOS PAÇOS DO CONCELHO DE ESGUEIRA: 

- Presente um ofIcio do Gabinete GRAQUI, do Arquitecto José Maria Lopo Prata, a 

apresentar proposta de alteração ao Projecto de Remodelação do Edifício dos Paços 



do Concelho de Esgueira, da quantia dY~S mil s ~d~~'V~-t. 

Após troca de impressões e lida a informação prestad pelos Serviços Municipais 

competentes, foi deliberado, por unanimidade, aceit r e, por conseguinte, mandar 

proceder à respectiva execução. 

-Foi ainda apreciado outro ofício do mesmo Gabinete, através do 

qual se propõe apoiar a fiscalização à obra em epígrafe, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, solicitar que seja apresentada a competente estimativa de cus

tos, para efeitos de posterior resolução. 

RECUPERAÇÃO DOS LAVADOUROS DA RUA DA PÊGA: - No seguimento do de

liberado na reunião de 22 de Agosto, findo, a Câmara tomou conhecimento de uma 

informação dos Serviços Técnicos, bem cama de um ofício da Junta de Freguesia da 

Glória, segundo a qual é necessário proceder a uma alteração ao projecto de re

cuperaçao dos lavadouros da Rua da Pêga, tendo sido deliberado, por unanimidade, 

autorizar a respectiva execução. 

PLANO DIRECTOR MUNICIPAL: - Presente a factura nQ. 13 de Manuel 

Fernandes de sá, Ld~., da quantia total de cento e sessenta e três mil e oito

centos escudos, referente à assessoria técnica do P.D.M. durante o mês de Outu

bro do corrente ano. Face ã informação prestada pelos Serviços Municipais compe

tentes e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o 

respectivo pagamento. 

MANUTENÇÃO DE GRUPOS HIDRO-EL~CTRICOS EM MÉDIA TENSÃO: - Após troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia 

total de trinta mil quinhentos e sessenta e cinco escudos ao Sr. EngQ. Fernando 

Duarte Vieira, respeitante a serviços prestados na exploração das instalações 

eléctricas em média tensão. 

INDEMNIZAÇÕES: - De acordo com um requerimento de Encarnação Mar

tins de Matos e por proposta do Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento à requerente da quantia de sessenta e no

ve mil trezentos e oitenta e um escudos como indemnização correspondente a cin

quenta por cento da importância total que pagou ã E.D.P. para efeitos de extensao 

do ramal à sua habitação, tendo em vista não só o factodeaobra ter sido ante

riormente licenciada mas também porque é uma obra que vai servir o interesse 

público. 

EDIFíCIOS MUNICIPAIS - PRÉDIO SITO NO CAlÃO: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento ã E.D.P. da quantia de cento e quarenta e 

oito mil setecentos e trinta e três escudos, respeitante aos encargos com a che

gada ao prédio municipal sito na Rua do Viso, no Caião. 
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PUBLICIDADE: - ~a sequência da deliber' na ~i~~~ 

de Novembr o, findo, e apôs troca de impressões, foi por unanimidade, 

conceder mais meia página de publicidade ao Jornal "0 vista ã publica

cação de umcaderno especial dedicado ao Distrito de 

-Foi deliberado, também por unanimidade, conceder meia página de 

publicidade ao Jornal Export Directory of Portugal and Tourism Guide pela quan

tia total de cinquenta mil escudos. 

-Face ao pedido formulado pelo Jornal "O Emigrante" e apos troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, efectuar a assinatura daquele 

períodico para o ano de 1989 pela quantia de quatro mil e quinhentos escudos. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO: - Face a urna partici

pa çao do respectivo Encarregado e apôs troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, contratar por um período de seis meses e com efeitos a partir de 2 

de Janeiro, próximo, na categoria de servente, Carlos ~1anuel Póvoa Nogueira. 

-Foi ainda deliberado, também por unanimidade, e de acordo com uma 

informação da responsável do G.T.L., contratar por um periodo de seis meses, na 

categoria de Arquitecto de 2ª. classe (letra E), António Alb erto Raposo Si lva e 

Sousa e na ~ategoria de Técnica de 2ª . c l a s s e (letra H), Maria Aurora do Bernar

do Henriques, com ef eitos a partir desta data e de 3 de Outubro, f i ndo , respecti
vamente. 

ID E~ - CONCURSOS - COZINHEIRO DE IA. CLASSE: - De acordo com uma 

in formação dos Serviços Municipais competentes e após troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, abrir concurso interno para o preenchimento do lu

gar de cozinheiro de lª. classe, vago por f alecimento da anterior titular. 

IDEM - I DEM - TÉCNICO ADJUNTO DE SERVIÇO SOCIAL DE 2A. CLASSE: 

- Foi deliberado, por unanimidade, admitir ao concurso em epigrafe, a candidata 

Maria Manuela Almeida Ribeiro Coelho e excluir o concorrente Manuel Augusto da 

Cruz Cartaxo, por não reunir o requisito das habilitações legalmente exj.gíveis. 

Mais f o i deliberado, por unanimidade, que seja adoptada a entrevista como mêto

do de selecção e que o júri fique assim constituído: Presidente - Sr. Presiden

te da Câmara; Vogais - Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos que substitui o Sr. Pr~ 

sidente e Sr. Director dos ServiçosAdministrativos e Vogais substitutos Vereador 

Sr. Engº. VItor Silva e Chefe de Repartição Sr. Barros. 

IDEM - IDEM - AUXILIAR TÉCNICO DE 2A. CLASSE: - Presente o concurso 

em epígrafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, admitir definit~amente to

dos os candidatos, que o método de selecção seja a entrevista e que o Júri se

ja assim constituído: Presidente - Presidente da Câmara; Vogais - Vereador Sr. 
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Eng2. Vítor Silva a quem incumbe substituir o Presidente e ~f~or~ 

Vogais substitutos - Vereador Dr. Pires dos Santos e Che f e r:~~artiçao 

ros. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - VENCI~ffiNTOS: - A Câmara tomou conhecimento 

de urna informação da Sec ção de Pessoal, que aqui se dá como transcrita e, de acor

do com a mesma , deliberou, por unanimidade, autorizar que os condutores de máqui

nas pesadas e veículos espec.iais principal. que actualmente se encontram na letra 

"L", passem para a letra "K", (I~9 .100$00) com efeitos a partir de um de Julho do 

corrente ano, tendo em vista a publicação do Decreto-Lei n2, 220/88, de 2R de 

Junho. 

IDEM - RESCISÃO DO CONTRATO: - Face ao pedido formulado pelo Eng2. 

Civil de 2§ . Classe, Luis Filipe Marques da Silva Esteves, e à informação da 

Secção de Pessoal, que aqui se dão como transcritos, foi deliberado, por unanimi

dade, rescindir o contrato efectuado com aquele trabalhador, com efeitos a partir 

de 31 de Dezembro, corrente. 

IDEM - CLASSIFICA~ÃO E CONTAGEM DO TEMPO DE SERVIÇO: - Presente um 

requeriment o de Renato Manuel Pereira Esperanço, cant oneiro de vias municipais 

de l§. classe, a solicitar a classificação e contagem do serviço prestado neste 

Município. Face às informações do Encarregado de Serviço e da Secção de Pessoal, 

foi deliberado, por unanimidade, classificar de "BOM" o serviço prestado por 

aquele trabalhador, o qual c.onta até 15 de Junho, último, oito anos e trezent os 

e cinquenta e três dias. 

HABITAÇÃO - NÚCLEO HABITACIONAL DA QU INTA DO CANHA - 2A. COMERCIA

LIZAÇÃO: - Foi presente e aprovada a lista definitiva dos concorrentes ao con

curso para atribuição de um fogo no Edifício-Torre da Quinta do Canha, a qual 

vai ser afixada nos termos legais. 

IDEM - BAIRRO DA BELA-VISTA: - Face ao teor de uma informação dos 

Serviços Municipais de Habítação, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar que seja efectuado resgate oficioso da habitação nQ. 

21 do Bairro em epígrafe, tendo em vista que a mesma, neste momento, está aban

donada, não sendo habita ção permanente, e que o proprietário Cristiano Samue l 

Bernardo, após várias notificações, não deu qualquer resposta, tendo até chegado 

ao conhec i men t o dos Serviços que o mesmo pretende vender a chave da casa. Mais 

foi deliberado, que, de imediato, seja cancelada a emissão do recibo da respectiva 

renda. 

IDEM - BAIRRO SOCIAL DA QUINTA DO GRINÉ: - Foi lido um requerimen

to de Aurêlio Augusto Tinoco da Silva, residente no Bloco 2 rés-do-chão-esquerdo 
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da Quinta do Griné, a solicitar que a casa SUl:' em seu nom é- ;::; B\irro em 

epígrafe, passe para o nome de sua mãe Maria Tavares, dado que o mesmo 

casou e passou a residir em Águeda. Dado qu encontra 

já na modalidade de arrendamento, foi deliperado, por unanimidade, deferir o re

querido. 

SUBSÍDIOS: - Face aos pedidos formulados pelas Conferências Vicen

tinas de Santo André de Esgueira, da Glória, Nossa Senhora da Apresentação-Femi

nina da Ver a- Cr u? , e Nossa Senhora da Apresentação_Masculina da Vera-Cruz, e apus 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conceder a cada uma delas 

um subsídio da quantia de sessenta e cinco mil escudos, destinado a melhorar o 

Na t a l das famílias mais carenciadas daquelas Paróquias. 

-Presente um oficio do Estabelecimento Prisional de Aveiro, a soli

citar a concessão de um subsídio destinado a melhorar o Natal dos reclusos daque

la Instituição. Foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio de quinze 

mil escudos. 

-De acordo com o pedido formulado pelo Sport Clube Beira-Mar, foi 

deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio de cinquenta mil escudos des

tinado à aqui sição de fatos para o Grupo de Dança daquele Cl ube . 

-Presente ainda urna carta da Escola Preparatória de Aveiro - 011, 

a solicitar o apoio financeiro destinado ao aluguer de um piano para a Festa de 

Natal. Foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio de vinte e cinco 

mil escudos. 

-Apus troca de impressões e face ao pedido formulado pelas Flori

nhas do Vouga, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio de s e s s e n

ta e cinco mil escudos ~quela Instituiç~o, destinado a comparticipar no Natal 

das familia s mais carenciadas do nosso Concelho. 

FEIRA-EXPOSIÇÃO DE MARÇO: - De acordo com uma informação do Secre

tariado das Feiras e face aos esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos, foi deliberado, por unanimidade, que os bilhetes de entrada na Fei

ra de Março sofram um aumento de dez escudos, passando, assim, de cinquenta es

cudos para sessenta escudos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - A Cãm~ara tomou conhecimento de vários proce~ 

sos de obras, acerca dos quais tomou as seguintes deliberações: 

-NQ. l71-A/88, de CELMA - Construções, Ld~ .. Depois de troca de 

impres soes, foi deliberado, por unanimidade, aprovar, tendo em vista que o local 
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esti ji d~tado de rede de agua; 

-NQ. 57 /88, de Empreendimentos Imo~r~os G~obo, Ld ~., para uma 

construçao na Rua Almirante Cândido dos Reis, a arfesentar elementos a que se 

refere a deliberação ji tomada em 17 de Outubro, findo. Após prolongada troca 

de impressões a anilise dos mencionados elementos. foi deliberado, com uma abs

tenção do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, deferir o requerido; 

-NQ. 740/88, de António Farella, a requerer informação sobre a p o~ 

sibilidade de construir um complexo turístico-habitacional na Quinta da Boavis

ta, em Esgueira. Foi deliberado, por unanimidade, informar o requerente de acordo 

com O parecer do Gabi ne t e de Planeamento, de 9 do mês em curso, cujo teor aqui 

se di coomo transcrito; 

- NQ. 110/88, de Construções Venezuela, Lde .. a apresentar adita

mento ao projecto inicial relativo ao Blo co A2. Em seguimento da deliberação de 

14 de Novembro, último, e face ao parecer da Comissão que aqui se di como trans

crito e análise dos documentos apresentados, foi deliberado, por unanimidade, 

considerar aprovado o estudo apresentado, devendo os serviços competentes efectuar 

rigorosa fiscalização às obras; 

-NQ. 403 / 88, de CAMAPE - Construções, Ldª., a apresentar aditamento 

ao projecto inicial para a Rua da Aviação Naval da Zona a Poente da Avenida 25 

de Abril. Foi deliberado, por unanimidade, deferir, devendo ser efectuado o paga

mento das áreas a mais, ao preço médio obtido na última hasta pública realizada 

na zona em causa; 

-NQ. 304/86, também da CAHAPE - Construções Ld md.t a d a ,i; Foi 

deliberado, por unanimidade, remeter o processo ã Topografia para fazer os perfis 

necessirios a fim de se poderem ver as co t a s das lajes da cave dos prédios en

volventes. 

Deu de novo entrada na Sala o Sr . Presidente, que assumiu a direcção 

dos trabalhos. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Face ao pedido formulado pela She l l Portugue

sa, S.A. e tendo em vista as informações constantes do processo, foi deliberado, 

por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, vender àquela Empresa duas pa~ 

celas de terreno sitas na Zona de Santiago, assinaladas em planta anexa ao proces

so, com as areas de mil e trezentos e dois mil trezentos e oitenta e seis metros 

quadrados, pelo preço global de seis milhões duzentos e sessenta e seis mil e 

duzentos escudos, destinadas à instalação de um posto de abastecimento duplo e 

serviços complementares, ficando ainda a cargo da Firma o pagamento da importan



cia de quarenta e seis mi.lhões duzentos e trinta e três mil e oitocentos escudos, 

correspondente às taxas de urbanismo. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do ArtQ. 85Q 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Mu

nicipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o ArtQ. 4º. do Decreto-Lei nQ. 45362, ue 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 19 horas e 15 minutos. 

Para constar e deviuos efeitos, se lavrou a presente acta, que 
.....eu, ~ Director dos Serviços Administrativos _ 1 

da Camara Municipal de Aveiro, a subscrevo. 


